

Rapport d'activité année 2024.

Notre Cercle Taurin Nîmois est toujours aussi dynamique...

En introduction, il est important de rappeler que grâce à nos adhérents qui s'impliquent dans son fonctionnement, membres du Conseil d'administration ou pas, la « machine » CTN, roule et roule bien ! Sans eux et sans leur action, pas d'activités.

L'année 2026 sera une année électorale, il faudra renouveler des membres du CA commencez déjà à penser à un possible engagement actif de votre part !

10 janvier Soirée des vœux autour du gâteau des rois

C'est avec en toile de fond la projection de la corrida de Enrique PONCE à Istres, que cette soirée s'est déroulée au Foyer Albaric, salle de la coordination, en présence d'une cinquantaine de nos adhérents heureux de participer à ce moment de convivialité.

28 janvier Assemblée Générale au Moulin Gazay

En ce dimanche 28 janvier de l'année 2024, les membres de l'association CERCLE TAURIN NÎMOIS se sont réunis en Assemblée Générale ordinaire sur convocation du président.

C'est au Moulin Gazay, toujours avec le même plaisir que nous nous sommes retrouvés. Amitié et convivialité, ciment de notre CTN, comme à l'accoutumée, sont de la partie.

Le quorum est atteint avec 68 membres présents ou représentés, pour un nombre total de 94 adhérents. L'assemblée générale a pu donc délibérer.

Rapports financier, d'activités et moral ont été approuvés.

Rapport d'activité de la commission Activités et voyages (Isabelle DESPRIS).

Bonjour, je vais vous rappeler les événements que nous avons vécus en 2024
Le 14 janvier: nous avons partagé la galette et les vœux pour la nouvelle année

Le 5 mai: journée dans la ganadería TURKAY à Eyguières un beau dimanche du mois de mai. Nous étions 47 personnes plus une enfant nous avons été chaleureusement accueillis avec un café ensuite Tentadero de 2 vaches avec Tibo Garcia. Un repas a suivi avec les moules sur brasero et paella. La journée s'est terminée par la visite du Campo à 2 KM plus loin sous une belle futaie.

Le 16 juin : notre traditionnel repas à midi à Istres, à La Table Marocaine. Toujours très bien accueillis, nous avons dégusté leurs très bon coucous ou tajines. Nous étions 35 personnes toujours très heureux de se retrouver.

Du 18 septembre au 23 septembre, notre voyage à Salamanque pendant la feria de la Virgen. Nous étions 44 personnes; Après le voyage en avion Marseille Madrid, un car nous attendait pour nous mener à Salamanque, ville au milieu du Campo Charro, berceau des plus grands élevages de la première moitié du XXème siècle; Visites de 2 ganaderías: Puerto de San Lorenzo dans la finca Puerto de la Calderilla ou nous avons dégusté le meilleur jambon ibérique de la finca. Puis une tienta de 2 vaches avec Marco Perez et une visite du Campo inoubliable: des toros de corrida ont suivi la charrette de très prêt. aux dires de Jean Franck , c'était la première fois. Ensuite, Ganadería Juan Luis Fraile proche du village Robliza de Cojos, sous la pluie qui nous a empêché d'avoir la tienta mais nous avons pu faire une très belle visite du campo et repas mémorable dans le pueblo proche. Visite du typique village de TORO avec ses arènes tout en bois. Visite guidée de salamanque, très belle ville historique. Sur le retour vers Madrid , nous avons visité AVILA .

Le 6 octobre: Fiesta campera chez Mr RIBOULET à la ganadería du Scamandre. Malgré un temps maussade nous avons passé une très bonne journée avec la tienta de 2 vaches par le novillero Gonzalez de Teruel et le repas dans le salon du ganadéro. ou nous avons dégusté un excellent repas et visite intéressante du campo. Cette manifestation n'a pas eu le même succès que d'habitude: nous étions 23 personnes nous ne renouvellerons pas cette année.

Le 15 novembre: Le Revivre du voyage 40 personnes sont venues partager l'excellent reportage photos concocté par notre président Il nous a replongé agréablement dans le voyage et nous avons pris le repas préparé par l'équipe de la commission voyage assistée de nos petites mains habituelles et indispensables que nous remercions chaleureusement.

Rapport d'activité de la commission culturelle (Marie-Claire DURAND).

En 2024, ont été proposées trois soirées « Jeudi du Cercle »

Le jeudi 29 février 2024 nous avons reçu Lilian de Normandie

Nous étions 31 au Moulin Gazay.

Lilian de Normandie nous a présenté son livre portant sur " une histoire des éleveurs de toros braves de la Province de Salamanque ».

Cet ouvrage très documenté sur les ganaderias de la région de Salamanque nous a donné, selon les contextes historique, politique et économique, des informations, sur l'évolution des élevages dans la région du Campo Charro et nous a expliqué comment la passion pour le toro brave s'est transmise de génération en génération.

Soirée très intéressante, la relation de l'évolution des ganadérias de la région de Salamanque avec l'histoire de l'Espagne aussi bien sur le plan politique qu'économique, est un filtre, un parti-pris, qui a su capter notre attention du début à la fin de la conférence. De plus, en passionné, l'intervenant maîtrise bien son sujet et ses échanges avec la salle sont simples et non formels.

Le jeudi 28 mars 2024, nous recevions Christian CHALVET

Nous étions 38 à la salle Mandela de la Coordination au Foyer Albaric, le Moulin Gazay ne pouvant nous recevoir à cette date.

Cette année l'intervention de Christian CHALVET portait sur les portraits de personnages du monde taurin et s'intitulait :

"5 sur 9 "

De neuf personnages du monde taurin, sorteo pour cinq portraits.

Matadors : Ricardo Torres "Bombita", Roberto Dominguez, Gines Cartagena.

Ganaderos : Jaime de Pablo Romero, Joao Folque de Mendoza, Christophe Yonnet.

Taurins : Ferdinand Aymé, Paul Ricard, Simon Casas.

Encore une soirée passionnante si l'on en croit l'attention soutenue des participants et le nombre de questions posées, encouragé par la richesse des propos de Christian et de sa photothèque taurine.

Le jeudi 5 décembre 2024 avec Robert REGAL

Soirée réussie sur le plan du nombre d'inscrits, 42 officiellement mais d'autres participants sont venus s'ajouter le soir même. La salle du Moulin Gazay était pleine.

La notoriété de Robert REGAL, chroniqueur à la Revue TORO, a attiré les foules !

Bilan mitigé pour notre dernière soirée Jeudi du Cercle de l'année 2024. Robert REGAL, nous propose une réflexion sur le thème : « *L'enfant et les taureaux. La corrida, traumatisme ou modèle, à interdire ou à conseiller, avec ou sans modération ? (Le point d'interrogation est important ! C'est LA question)* ». Car c'était un questionnement auquel notre intervenant a essayé de répondre en l'abordant de plusieurs points de vue : celui des origines de l'aficion depuis l'enfance ; celui du torero enfant ; celui du rapport à Eros qui peut ne pas être en rapport avec l'enfance ; celui de la mort « Thanatos » que notre société refuse de montrer à l'enfant ; celui du pédopsychiatre qui n'a jamais eu à soigner un enfant traumatisé par le taureau; celui des valeurs véhiculées par la corrida avec son aspect éducatif.

Le contenu était prometteur, cependant, nous avons regretté que le développement ne soit pas allé assez en profondeur. Mais ... c'était une question qui nous était proposée ! Et le débat avec la salle a contribué à combler les vides de ce questionnement lacunaire !

Belle soirée au Moulin Gazay !